
Bonjour je suis actuellement en création d'une start up qui aura pour but le ramassage et recyclage des
canettes alu et bouteilles en plastic laissez dans nos rues , nos espaces vert et notre littorale , puis essayé
de lancé un marché aujourd'hui inexistant du rachat de ces cannettes au particuliers . Ce marché à long
termes aura pour but de réduire fortement ces cannettes abandonnées et permettra également aux plus
démuni de trouver un moyen rapide et digne de gagné quelques euros qui pour certain peut être vitale.

puis il y aura une deuxième parti tout aussi écolo mais qui est en cours d étude. je suis suis par la structure
BGE de Marseille la Pomme.

Donc toutes personnes voulant me donné un coup de pouce et la bien venu

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/kPfW7Y1r

Cette cagnotte vous est proposée par :

Manuel Casado
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Plus d'alu dans
nos rue
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www.onparticipe.fr 
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